



Das Corps Suevia Heidelberg
trauert um seinen Corpsbruder

Dr. jur. Harald Peipers, EM

Recepiert 24. 8. 1951

Seit der Rekonstitution des Corps nach dem Kriege hat sich Harald Peipers unermüdlich für unsere liebe Suevia engagiert. In den schwersten Zeiten unseres Bundes übernahm er 1977 nach der Ermordung von Hanns Martin Schleyer dessen Vorsitz in der Altherren Commission und der Altherrenvereine. Er trug diese Verantwortung bis 1985 in hervorragender Weise. Für seine großen Verdienste wurde Harald Peipers die Ehrenmitgliedschaft unseres Corps verliehen.

Seine inspirierenden und geistvollen Reden werden uns ebenso fehlen wie seine zugewandte Menschlichkeit und Großzügigkeit, mit der er uns immer begegnete.

Er wird uns als treuer Corpsbruder und lieber Freund stets in bester Erinnerung bleiben.

Unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl
gelten seiner Familie.

Für den CC der Suevia
Adam x

Für die Alten Herren der Suevia
Haag I